



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度  
国際ロータリーのテーマ

事務局・例会場

〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F

T E L 090-5295-2736

F A X 099-251-5290

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.ri2730.org/southern/>

国際ロータリー会長

第2730地区ガバナー

鹿児島市内分区ガバナー補佐

カルヤン・パネルジー

長峯 基

楠 茂吉

## こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

会長 小山田 吉治

会長エレクト 野元 博志

幹事 高良 次男

編集 会報・広報委員会

第697回例会 平成24年2月23日(木) プログラム「クラブ協議会(IMについて)」

Vol. 16-31

### 前回第696回例会(2月16日(木))の報告 於: 東急イン

【会長代理挨拶】会長エレクト 野元博志

初めての点鐘でしたが、初めてといふのはいつも緊張するものですね。

「ロータリーの点鐘」というのに興味を持ち調べてみましたが、わかりませんでした。目的は始まりと終わりの合図でしょうが、いつからどのような理由で点鐘になったのだろうと?

というのも、1月号ロータリーの友9ページの写真を見ると最初は木槌で行われていたようです。ご存知の方がありましたら教えて下さい。

さて今日、小山田会長は電設資材卸業界の全国組織で作られる委員会へ参加のため、例会を休ませていただきたいとのことです。

ソーシャルインフラ委員会という名称で、全国9つのブロックから委員が出ておられ、小山田会長は九州ブロックからの副委員長という立場だそうです。委員長が東北ブロックの方で、東日本震災で被災された為、委員長代理として小山田会長がどうしても出席しなければならないとの事ですので、代わって報告を致します。

先ず、会長幹事会の報告ですが、2月10日、第4回目市内分区の会長幹事会が山形屋の「レストランお好みさま」で行われました。

①次年度ガバナー補佐を、当クラブの松田泉会員に決定したことの紹介があり、翌々年度からは輪番制に戻すことも決定しました。2013~2014年度は、東南クラブより推薦を、2014~2015年度は西南クラブより推薦をとの申し送りがなされました。

②次年度の行事分担として、鹿SWRCが新世代のためのロータリー会議を担当することが決まりました。

今年度4月22日に、南日本新聞会館4階みなみホールで開催される今年度の新世代のためのロータリー会議に、次年度に向けての準備として参加するようにとの事です。

③3月18日に開催するIMについて協議した後、ガバナー活動への支援の件で話がありました。御承知のように、2年に1回鹿児島県からガバナーを出さなければなりません



が、最近なかなか決まらず苦労をしているというのが実態です。

鹿児島市内分区へ依頼が来ることが多くなることが予想されますので、市内分区の10クラブより会員1人当たり、5,000円ほどをガバナー活動資金の一部支援金とし、10クラブでの協力体制を作れないかとの提案について協議がなされました。色々な意見が出ましたが、正式な支援依頼が届いた時点で、各クラブの理事会に委ねることで結論付けされました。

尚、次年度は親子の関係にある西クラブからのガバナー輩出ですので、私どものクラブではガバナー活動支援金として協力することを、1月の理事会で承認を得ています。

次に、地区委員長への出向についてですが、当クラブの川原会員に次年度地区の出席小委員会委員長としての出向依頼が届いていましたので、ご本人の意志を確認のうえ、2月の理事会で承認しました。

米山記念奨学会より米山奨学生の世話クラブ・カウンセラーの依頼がありました。地区では2012年度新規15名・継続2名の合計17名の奨学生を迎えるそうです。2月の理事会でカウンセラーを池田会員へ依頼することを承認し、ご本人の了承も得ています。受入期間は今年の4月から来年の3月まで、当クラブでお世話する奨学生は王忠騰(オウチュウトウ)さん23歳の男性です。中国出身で現在鹿児島大学水産学部在籍です。以上が報告事項です。松田会員・川原会員・池田会員よろしくお願ひします。

ガバナー月信のガバナー挨拶で、古代インドの「四住期」という考え方について解説されていますが、人生を4つの時期に区切ってそれぞれの生き方を示唆する思想で、この中で50歳から75歳までの25年間を「林住期」とより、眞の人生のクライマックスと考えられ、人間として最も有意義な生き方が出来る時期と書いてあります。

これからこの時期を迎える方、すでにこの時期を体验されている方、是非ガバナー月信の1ページを読んでみてください。

## 鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2011~2012年度 クラブテーマ 「ロータリーを学ぼう!そしてロータリーを楽しもう!」

## 【会務報告】幹事 高良次男

①2月23日（木）の例会は、3F「あづま」にてです。

### 【ニコニコBOX】

#### ◆松田泉君

昨日、息子悠佑がボストンの研究所に勤務するため、米国へ旅立ちました。しばらく単身赴任です。  
やっと巣立った感があります。



#### ◆松田圭治郎君

来週22日（水）宝山ホールにて日本フィルのピアノ調律をする事になりました。PM6:15よりロビーにて楽団を囲んでウェルカムコンサートが20分ほどあります。又、コンサート後の打ち上げにもロータリーの方々来て下さいとのことでした。

場所は、ガストフの地下の店です。

#### ◆岩田政大君・森妙子君・平田雅士君・

#### 松藤いずみ君・横山武博君

先週2/11（土）赤尾邸で餃子パーティに参加し、おいしい上にとても楽しく、また、お土産まで頂きました。それに料理してくれた前田由紀子さん、ご苦労様でした。

《ニコニコBOX累計額 ￥203,500-》

### 3月1日（木）は、クラブ定款に基づき休会。

#### 《次回（第698回）例会のお知らせ》

日時：H24年3月8日（木）12:30~13:30

場所：東急イン2F

プログラム：地区大会報告

#### 《RCCサザンフレンズ例会のお知らせ》

日時：H24年2月25日（土）12:30~

場所：鹿児島ボランティアセンター

（かごしま市民福祉プラザ）4F第2会議室

出席報告	会員数	出席数	出席率%
第696回2月16日（木）	47	36	76.60
第694回2月2日（木）訂正	47	40	85.11

### 市内他RC例会プログラム ★は記帳受付有

鹿児島RC	★2/24(金)	クラブ定款に基づき休会	山形屋
中央RC	2/27(月)	地区大会後のクラブ協議会	山形屋
東南RC	2/28(火)	クラブ協議会 地区大会報告	サンロイヤル
城西RC	2/28(火)	クラブ協議会（地区大会報告）	東急イン
南RC	2/29(水)	地区大会報告	サンロイヤル
西RC	★2/29(水)	クラブ定款により休会	山形屋
西南RC	★2/29(水)	クラブ定款により休会	ゆうづき
東RC	3/1(木)	地区大会後のクラブ協議会	山形屋
北RC	3/1(木)	クラブ協議会（地区大会報告）	東急ホテル

### 【プログラム】国際奉仕委員会担当

岩田委員長：R Iでは毎年2月を「世界理解月間」と定めています。国際理解と親善を深め、個人或いはクラブレベルで世界社会奉仕を中心としたプログラムを行うよう要請されています。このことを踏まえて海外体験豊富な井岡会員に語って頂きたいと思います。



井岡会員：「私の海外体験」

#### ◎今までの訪問地

西海岸方面（バンクーバー、サンフランシスコなど）、東海岸中部（モントリオール、トロントなど）、EU方面（コペンハーゲン、スウェーデンなど）、東南アジア方面（シンガポール、バンコク、ジャカルタ、ソウル、大連など）、太平洋方面（ハワイ、グアムなど）



◎初めての海外旅行は、約32年前に今やアジア1の経済成長を遂げているシンガポールで、2回目はハワイへ新婚旅行でした。気候や食事、生活環境も良く、すこし易いことから、訪問は通算31回。

デンマークは、人口約540万人。8月の最高気温は約20℃と夏が短い。この研修で学んだ事は、先進的な社会保障をもつ福祉国家であるということ。例えば学校の教育費はタダで、教育水準も高い。病院の医療費もタダ。老後の年金保障と老健施設は充実している。ただし、税金が高い。（消費税は20~25%、所得税は50%）

他にも国際ロータリー100周年シカゴ大会、歴史ある街イタリア、インドネシアの家族など沢山の人との出会いがあった。まだまだ世界にはマチピュチュ、タージマハール、ピラミッドなど行きたい場所がある。

今回今まで行ったところを振り返り、懐かしく、また貴重な体験や出会いが大きな財産だと感じている。

海外から見た日本の常識、非常識。良いところや改善すべきところをこれから的人生に取り入れていきたい。

### ～第696回例会（2/16）での表情～

